
  

 

 

 

 

 

 

C. LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 

SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 

P  R  E  S  E  N  T  E: 

 

   Que por medio del presente escrito con fundamento en lo 

establecido por el artículo 131 del Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del 

Municipio de Juárez, solicitamos se nos tenga anexando en seis (6) fojas el informe 

escrito cuatrimestral de la Comisión de Ecología y Protección Civil; para que a su vez 

sea incluido en la convocatoria del orden del día de la sesión del Honorable 

Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 

Sin otro particular, quedamos de Usted; 

 

A T E N T A M E N T E 

“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A LOS 20 DIAS DEL MES DE FEBRERO DEL 2014. 

 

C.PEDRO ALBERTO MATUS HERNANDEZ 

Regidor Coordinador de la Comisión de Ecología y Protección Civil  

  

Dependencia      H. Ayuntamiento 

Depto.      H. Cuerpo de Regidores 

Núm. De Oficio REG/PAMH/09/2014 



  

 

SESIÓN DE FECHA ONCE (11) DE NOVIEMBRE DE DOS MIL TRECE 

(2013) 

 

1). Se contó la asistencia de: 

1. REGIDOR COORDINADOR: PEDRO ALBERTO MATUS HERNÁNDEZ 

2. REGIDOR SECRETARIA: MARCELA LILIANA LUNA REYES 

3. DIRECTOR DE NORMATIVIDAD AMBIENTAL: SERGIO VALENCIA 

4. SUBDIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL: INGENIERO EFREN MATAMOROS 

5. JEFE DE VERIFICACIÓN Y CALIDAD DEL AIRE: LICENCIADO CESAR RENÉ 

DÍAZ G. 

6. ASESOR DE LA REGIDORA MARÍA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA: 

RICARDO ZAMARRIPA. 

7. ASESOR DE LA REGIDORA MARCELA LILIANA LUNA REYES: RICARDO 

MUNIZ CERECERES. 

8. ASEDOR JURÍDICO DEL REGIDOR PEDRO ALBERTO MATUS HERNÁNDEZ: 

JOSE CHAPARRO SÁNCHEZ. 

Se inició la sesión a las diez (10) Horas con los siguientes 

comentarios y puntos de acuerdo: 

1).Se acuerda retomar el punto de acuerdo a aprobado en la sesión ochenta y dos (82) 

de fecha veintitrés (23) de mayo de dos mil 

 

 



  

 

trece (2013), consistente en establecer las medidas necesarias para reducir el uso 

excesivo del papel en la Administración Municipal. 

2). Se acuerda que las sesiones de la Comisión de Ecología y Protección Civil se 

llevaran a cabo la segunda y cuarta semana de los días viernes a las diez (10:00) 

horas. 

3). El subdirector de Protección Civil Ingeniero Efrén Matamoros nos informa: 

a). Que en los meses de enero y febrero se realizará un evento de reforestación. 

b). Que ya inició la campaña de temporada invernal consistente en revisión de los 

calentones en las escuelas de diferentes niveles. 

c). Nos dice que parques y jardines ya iniciaron los cursos de capacitación para la poda 

de árboles. 

Ch). El día doce (12) de noviembre se activó el albergue y se recibieron doce (12) 

hombres y dos (2) mujeres indigentes. 

d). Por último nos informa que están en coordinación con la Asociación de 

Maquiladoras Asociación Civil (AMAC por sus siglas) y la Cámara Nacional de la 

Industria de los Trabajadores (CANACINTRA por sus siglas), para la debida revisión de 

Protección Civil. 

 

 

 

 



  

3). EL JEFE DE VERIFICACIÓN Y CALIDAD DEL AIRE Licenciado Cesar René 

Díaz G. nos informa: 

a). Que se está trabajando en una nueva imagen para la verificación vehicular. 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión. 

 

 

 

SESIÓN DE FECHA VEINTINUEVE (29) DE NOVIEMBRE DE DOS MIL 

TRECE (2013) 

 

1). Se contó la asistencia de: 

1. REGIDOR COORDINADOR: PEDRO ALBERTO MATUS HERNÁNDEZ 

2. REGIDOR SECRETARIA: MARCELA LILIANA LUNA REYES 

3. PROTECCIÓN CIVIL: LUIS RUBEN CAJERO 

4. DIRECCIÓN DE ECOLOGÍA: LICENCIADA LAURA RODRÍGUEZ 

5. ASESOR DE LA REGIDORA MARÍA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA: 

RICARDO ZAMARRIPA. 

6. ASESOR DE LA REGIDORA MARCELA LILIANA LUNA REYES: RICARDO 

MUNIZ CERECERES. 

Se inició la sesión a las diez (10) Horas con los siguientes 

comentarios y puntos de acuerdo: 

 

 



  

 

a). Se acordó con el Secretario Técnico y el Secretario de la Presidencia Municipal 

Miguel Ángel Calderón Rodríguez y Jorge Mario 

Quintana Silveira para adecuar el Reglamento Orgánico de la Administración Pública 

del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua en relación a la separación de la 

Dirección General de Ecología y Protección Civil. 

b). Se acuerda por parte de la Comisión la visita de los Albergues habilitados para la 

protección de indigentes. 

c). El representante de Protección Civil Luis Ruben Cajero informa: 

a). Que iniciaron el programa invernal consistente en que las personas acuden a las 

estaciones de bomberos para revisar el estado de su calentón y se les obsequia dos 

cobijas y una dispensa. 

b). Se inició el programa de Escuela Segura en donde a la fecha llevan revisados 

trescientos setenta y siete (377) calentones revisados, además de spots en los medios 

de comunicación. 

c). A la fecha se han reportado veintisiete (27) intoxicados y un deceso por hipotermia. 

d). Se iniciaron a la industria maquiladora en relación a las medidas de seguridad 

industrial línea por línea. 

e). Se inició la recolección de jugetes. 

f). Se están inspeccionando las Licencias de Funcionamiento. 

g). Por último informa que se están realizando inspecciones en los espectáculos 

públicos de motocrós y eventos de lucha libre. 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión. 



  

 

 

SESIÓN DE FECHA TRECE (13) DE DICIEMBRE DE DOS MIL TRECE 

(2013) 

1). Se contó la asistencia de: 

1. REGIDOR COORDINADOR: PEDRO ALBERTO MATUS HERNÁNDEZ 

2. REGIDOR SECRETARIA: MARCELA LILIANA LUNA REYES 

3. REGIDOR VOCAL: MARÍA DEL ROSARIO DELGADO VILLANUEVA 

4. INSPECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL: LUIS RUBEN CAJERO 

5. DIRECCIÓN DE ECOLOGÍA: LICENCIADA LAURA RODRÍGUEZ 

6. ASESOR: MARCO A. CEDILLO 

7. ASESOR DE LA REGIDORA MARCELA LILIANA LUNA REYES: RICARDO 

MUNIZ CERECERES. 

8. ASEDOR JURÍDICO DEL REGIDOR PEDRO ALBERTO MATUS HERNÁNDEZ: 

JOSE CHAPARRO SÁNCHEZ. 

 

 

 

Se inició la sesión a las diez (10) Horas con los siguientes 

comentarios y puntos de acuerdo: 

a). Se fijó el lugar de reunión para conocer los albergues habilitados por la Dirección de 

Protección Civil, siendo este en punto de las diecinueve (19:00) horas en el monumento 

a Benito Juárez. 



  

b). Informa el Regidor Coordinador PEDRO ALBERTO MATUS HERNÁNDEZ que se 

giró oficio al Director de Ecología y Protección Civil Fernando Motta Allen, para que 

haga llegar a esta comisión el dictamen pericial de la Industria maquiladora 

denominada Blue Berry, sin que a la fecha se haya recibido contestación. 

c). Se acordó invitar al Director y Subdirector de la Dirección de Protección Civil para 

que nos informe acerca de los dictámenes de los puentes en construcción en la ciudad. 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión. 

 

 

 

 

 


